



*Il est parti en silence
comme pour ne pas déranger
gardant pour lui sa souffrance
afin de ne pas inquiéter.*

Jean-Claude **Crettaz**,

à la grande tristesse de faire part du décès de son compagnon

Paul François NERI

Il remercie tous leurs amis, la doctoresse Luchetta Bradbury, Mesdames Ducommun, Béguin et Nathalie, ainsi que toutes les personnes qui ont accompagné Paul jusqu'à sa dernière demeure.

La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité, le 13 janvier 2011, à la chapelle de l'Ange de la Consolation, au cimetière de Saint-Georges, à Genève.